HONORABLE LEGISLATURA

LEGISLADORES

Nº 27			PERIO	DO LEGISLAT	IVO 19 📶
EXTRAC	T0: 731-0018 =	7.U.P. Ta	POYECTO DE	"RESOLUCION	REPUMAN
	ALE SAMENTO		Do- 1-11	NZ. 1.	
40 E	tc yamen 10	ec la	TESEN INA	BEL WOUNT	ien i U de
Paises N	o ALINEABOS.				
•					
	la sesión de:	高多位 计可以图像			€
	ON Nº 12				
Orden del	Día Nº				



HONORABLE LEGISLATURA TERRITORIAL

Bloque Intransigente de Unidad Popular

Proyecto de Resolución

FUNDAMENTOS

Schor Presidente:

Ya nada nos puede sorprender de la insensatez de un gobierno definitivamente perdido entre las garras del águila Americana. Lo que sí nos sorprende e indigna, es cómo se pisotea la historia de un pueblo y cómo se puede ser capaz de sostener que, esta descarada entrega a los intereses del Imperio Yanqui, tiene que ver con un nuevo orden internacional.-

Desconocer el origen de los No Alineados y el rol trascendental que cumplió Argentina en su nacimiento, puede tener dos fuentes: La total ignorancia o la mala intención, rayana con el travestismo político.-

En el primero de los casos, habiéndose definido en su origen este presidente- como peronista y habiendo sido precisamente el General Perón, conjuntamente con otros líderes mundiales, como el Mariscal Josif Broz "TITO" y Gamal Abdel NASSER, quienes incorporan la noción de la "tercera posición" y el no alineamiento con potencias imperiales, no se puede argumentar desconocimiento.-

También debe reconocer, el Dr. Carlos MENEM, que el no alineamiento rescata el poder de decisión de las Naciones, que no admiten tutelaje de los poderosos de la tierra, y que más tienen que ver con su condición de paises dependientes, a las que se quiere someter y no con un enfrentamiento ideológico entre el Capitalismo y el Comunismo.

Porque, no es cierto, Señor Presidente, que seamos un país en "vías de desarrollo". El Subdesarrollo es la otra cara de la moneda

Proyecto de Resolución/Pag. Nº1

del desarrollo. Justamente, porque existen paises "desarrollados" que impiden nuestro "desarrollo", es que hay otros que no lo son. Lisa y llanamente somos paises dependientes.-

El derrumbe de uno de los polos de enfrentamiento, si bien cambia el tablero mundial, en cuanto a las perspectivas de holocausto nucleares inmediatos o conflictos bélicos entre potencias, no cambia nuestra condición de paises dependientes, ni esta condición se transforma por decreto.-

Basta corroborar cuál ha sido la evolución de las economías de los paises del tercer mundo en la última década, en especial los de América Latina, para comprobar que hemos retrocedido en niveles de producción, y la pobreza ha aumentado notoriamente junto a las lacras y las des gracias que acarrean para sus pueblos.

Esta es la condición que determina, si somos o no un país del tercer mundo y si, tenemos intereses comunes con las potencias que nos oprimen o si, por el contrario, nos unen intereses comunes con las naciones explotadas.-

Confundir el No Alineamiento, por una simple cuestión ideológica, es como creer que un trabajador no se agremia a una central empresaria por un prurito y no porque ésta jamás va a defender sus propios intereses. El país ha sido empujado al sindicato de los patrones, cuando es en realidad un trabajador.-

En el segundo de los casos, sin duda el travestismo político de este gobierno, llega al punto de derribar elípticamente la estatua de Perón -en una burda imitación de la Perestroika, con la estatua de Lenin- ya que lo ha hecho en lo ideológico, en lo conceptual y en lo político, tirando por la borda los acuerdos programáticos del FREJ.U.PO, que en su momento suscribimos y que fuera masivamente votado por nuestro Pueblo el 14 de Mayo de 1.989.-

Es bueno parafrascar a un Diputado Nacional que, en una columna de opinión, se preguntaba por qué el menemismo no iba a abandonar a los débiles del mundo, si la política exterior es el correlato inmediato sen el espacio internacional- de la política interna.

Esta vergonzosa claudicación de los intereses soberanos de la Nación, es otro jalón de la carrera entreguista instalada, por un ideologismo tan antiguo, como son las recetas que nos venden desde el exterior, para dejarnos en la indefensión como país y seguir saqueándonos impunemente las riquezas.-

Tendríamos que verificar la cambio de qué se formula esta política de relación carnal con los EEUU? ¿Qué sucedió con la reconstrucción de Kuwait?

Acaso, ¿no era que si participábamos de la guerra, las empresas Argentinas iban a realizar fabulosos negocios?

lAh! Resulta que ya antes de la guerra el botín de la reconstrucción estaba en manos de los propios yanquis. En fin, la obsecuencia no redituó.

l'Qué sucede con las ventas de trigo subsidiado desde los propios EEUU a Brasil, tradicional comprador argentino? lAh! Lo siguen vendiendo, sacándonos una nueva porción del comercio internacional con competencia desleal. lY cómo? ly el libre comercio? Acá tampoco reditúa la obsecuencia.

l'Qué sucede con la posición Argentina sobre las Malvinas? l'Ah! EEUU brinda su apoyo a Inglaterra. l'Acá tampoco funciona la obsecuencia!

Ahora -tal como lo anunció el Embajador TODMAN antes que el propio Poder Ejecutivo- le tendremos que pagar la patente sobre medicamentos a los laboratorios multinacionales yanquis, lo que significará aumentos notorios para nuestra población enferma. lAh! La obsecuencia aquí tampoco funciona.-

Señor Presidente, una a una, podríamos reseñar en esta Cámara, las cuestiones Nacionales que nos separan del imperio, porque no es verdad que no existe el interés multinacional que lesione el interés nacional.

Si esto se formula en nombre de una coincidencia ideológica, es doblemente perverso, porque se desconoce que en el mundo se juegan intereses y no ideas, de esta manera cada Nación y cada región tiene sus propios intereses, que pueden ser coincidentes o discordantes, según sea el momento de la historia que se esté atravesando, pero NUNCA UNA NACION, EN NOMBRE DE INTERESES QUE NO SEAN LOS PROPIOS -Y MENOS CUANDO EXPRESAMENTE LOS LESIONAN- puede levantar cuestiones, por el solo hecho de quedar bien con el poderoso.

Ejemplos en contrario, sobran en la actualidad, como bien apunta el ex canciller Caputo, cuando afirma que, hasta Kuwait, es miembro activo o que la misma Venezuela pidió -hace menos de 3 años- ingresar al NOAL, sin embargo después fue incluida en el Plan Brady.-

Los imperios no reconocen entidad en quien no sabe mantener dignidad en sus posiciones, por el contrario, avanzan sobre él. Claro, eso sí, según se argumenta ahora, somos en el exterior un país "confiable". Es decir, confiables, para quien nos esquilman sin ningún pudor. Nos preguntamos l'Cual es nuestro pecado original? l'Haber nacido en el Tercer Mundo?

Todavía hoy, pesa sobre nuestras conciencias el mandato Sanmarti niano. Tengamos la dignidad suficiente para estar a la altura de las circunstancias que nos toca vivir:

LA HONORABLE LEGISLATURA DEL TERRITORIO R E S U E L V E

Artículo 1º:

Repudiar categóricamente el alejamiento de la Argentina del Movimiento de Países No Alineados, del cual hemos sido miembros cofundadores.

Artículo 2º:

Instar al Congreso de la Nación Argentina a que recupere su rol, ante medidas que trascienden a un gobierno, ante los avances constantes del Poder Ejecutivo, que hacen perder la capacidad de decisión de la Nación y ponen al país de rodillas ante el Imperio.-

Artículo 3º:

De forma.-

BILVIA SERRAVALLE

Bloque intransigente de Unidad Popular

ORDEN GENERAL del

27 de Julio de 1819.

Compañeros del exercito de los Andes:

... La guerra se la tenemos de hacer del modo que podamos: sino tenemos dinero, carne y un pedazo de tabaco no nos tiene de faltar: cuando se acaben los vestuarios, nos vestiremos con la bayetilla que nos trabajen nuestras mugeres, y sino andaremos en pelota como nuestros paísanos los indios: seamos libres, y lo demas no importa nada...

...Compañeros, juremos no dejar las armas de la mano, hasta ver el país enteramente libre, ó morir con ellas como hombres de corage.

San Martín.

Es copia fiel.

SILVIA SERRAVALL

Bloque Intransigente de Unidad Popular

HONORABLE LEGISLATURA TERRITORIAL

LA HONORABLE LEGISLATURA DEL TERRITORIO RESUEL Y E

DEZLA RACIÓN

Artículo 1º:

Repudiar categóricamente el alejamiento de la Argentina del Movimiento de Países No Alineados, del cual hemos sido miembros cofundadores.-

Artículo 2º:

Instar al Congreso de la Nación Argentina a que recupere su rolante medidas que trascienden a un gobierno, ante los avances constantes del Poder Ejecutivo, que hacen perder la capacidad de decisión de la Nación y ponen al país de rodillas ante el Imperio.-

Artículo 3º:

Register, commisquese j'acchiercese

Logisladora

SILVIA SERHAVALL

